
Gemeinde Felde
Sozialausschuss

Protokoll
über die öffentliche Sitzung des Sozialausschusses

am 16. Oktober 2012 im Gemeindebüro Felde

Beginn der Sitzung: 19.30 Uhr

Ende der Sitzung: 20.20 Uhr

Anwesende Ausschussmitglieder:
Herr Hauschildt (Vorsitzender)
Frau Brandenburger
Frau Liedtke
Herr Vogt

Bürgermeister Bernd-Uwe Kracht

2 Bürger

Tagesordnung:
1. Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Anwesenheit und Beschlussfähigkeit

sowie der Ordnungsmäßigkeit der Einladung
2. Mitteilungen
3. Einwohner/innen fragen
4. Protokoll der letzten Sitzung
5. Verschiedenes
6. Stellenbesetzung in der Kindertagesstätte

- Auswahlverfahren -

TOP 1:
Der Vorsitzende eröffnet die Sitzung mit der Begrüßung der Anwesenden und stellt
die Ordnungsmäßigkeit der Einladung sowie die Beschlussfähigkeit fest. Er bittet um
Abstimmung darüber, dass der Punkt 6 nicht-öffentlich beraten wird, da es sich
hierbei um eine Personalangelegenheit handelt.
Einstimmig

TOP 2:
- Die interne Ausschreibung der Position des/der stellv.

Kindergartenleiterin/s ist erfolgt



- Die OGS möchte einen Musikkurs mit Herrn Sheja, Westensee, anbieten.
Herr Sheja verlangt ein Honorar in Höhe von 25,00 € pro Stunde. Es wird
auf die Satzung der OGS verwiesen.

- Es sind zwei Klassenräume in der Schule renoviert worden.
- Die versicherungsmäßige Regulierung der Wasserschäden ist inzwischen

erfolgt.
- Die Arbeiten zur Verbesserung der Situation der Oberflächenentwässerung

auf dem Schulgelände sind beendet. Während der Arbeiten wurde eine 20
kV-Stromleitung zerrissen.

- Es muß geprüft werden, ob eine Erweiterung der KiTa auf Grund der
steigenden U 3 Kinderzahlen erforderlich wird. In diesem Zusammenhang
wird auf die Zahlung von Ausgleichsbeträgen hingewiesen, die anfallen,
wenn ein Kind eine Einrichtung in einer anderen Gemeinde besucht.

-
TOP 3:
Keine Wortmeldung.

TOP 4:
Das Protokoll der letzten Sitzung wird festgestellt.

TOP 5:
Es wird der Wunsch von Herrn Sheja , in den Räumen der Schule Musikunterricht zu
erteilen, ohne für die Nutzung der Räumlichkeiten ein Entgelt zu entrichten, diskutiert.
Der Ausschuss ist einhellig der Auffassung, dass eine private Nutzung der
Räumlichkeiten der Schule auch aus versicherungsrechtlichen Gründen nicht
erfolgen soll. Die Schule soll gebeten werden, eine Aufstellung der außerschulischen
Nutzungen (außer OGS und VHS) zu erstellen.

Die KiTa hat eine „Wunschliste“ der KiTa-Gruppen und der Krippen-Gruppen
vorgelegt. Es wurde festgestellt, dass Anschaffungen von unter 100,00 € von Frau
Fischer ohne weitere Rücksprache getätigt werden können. Über die anderen
Anschaffungswünsche wird der Ausschuss in der nächsten Sitzung beraten.

Ulrich Hauschildt
Ausschussvorsitzender und Protokollführer


